

La Chaîne Mariale de Bénédiction soutient le St Père et se soumet au magistère de l'Eglise.

Informations

Par cette circulaire, nous souhaitons dire un grand merci à tous nos donateurs pour leur aide financière !

En décembre 2019, Madame Irmfriede Lauber a pris une retraite bien méritée après environ 29 ans au service de la CMB. Nous la remercions de tout cœur pour sa précieuse collaboration au secrétariat de la Chaîne Mariale de Bénédiction à Leuterod. Que DIEU daigne récompenser largement son intervention infatigable. Pour l'avenir, nous lui souhaitons une bonne santé, beaucoup de joie et un temps riche et béni avec sa famille.

Pour lui succéder, nous souhaitons la bienvenue à Madame Blandina Becker. Elle est joignable au secrétariat les mardis, mercredis et jeudis entre 14h et 17h.

Nous accueillons aussi très chaleureusement Madame Michèle Sour qui prend en charge le secrétariat français. Que DIEU daigne récompenser et bénir abondamment sa disponibilité et son engagement pour la Chaîne Mariale de Bénédiction. Vous trouverez ses coordonnées sous la rubrique « Mentions légales ».

Dates à retenir

**Journée de retraite à la chapelle St Lambert
le 16 septembre 2020, 10h – 16h30.**

Werthkapelle am Werthplatz, 4700 Eupen, Belgique
Le conseiller spirituel sera l'Abbé Jean Schoonbroodt.
Repas de midi pour un don de 5 euros.
Inscription auprès de
M. Matthias Wagener, Secrétariat CMB Belgique,
Marktplatz 2, 4700 Eupen, Belgique, Tél. 0032 87-560209
ou par email: wagener.matthias@belgacom.net

Chers membres et soutiens,

Associés à vous dans la prière et la bénédiction, nous implorons pour vous et ceux qui vous sont chers le don et la bénédiction de Dieu. Que la Mère céleste, MARIE, daignent vous accompagner sur vos chemins avec ses saints anges.

Avec nos salutations mariales

Marion Appel

Présidente,
avec l'équipe du Secrétariat central
de la Chaîne Mariale de Bénédiction.

Mentions légales :

Edition : Marianischer Segenskreis e. V.
Untere Bergstr. 7, 56244 Leuterod, Allemagne
sekretariat@marianischer-segenskreis.de

La Chaîne Mariale de Bénédiction allemande est seule responsable du contenu de la circulaire.

Contact: Madame Michèle Sour, CMB France
11, rue du sable, 67110 Oberbronn, France
Téléphone : 03 88 09 13 87
Email: france@marianischer-segenskreis.de

Nos coordonnées bancaires:
En chemin avec Marie, Crédit Mutuel
IBAN : FR76 1027 8018 8000 0207 7270 418, BIC : CMCIFR2A

Printed in Germany



Chaîne Mariale
de Bénédiction

Circulaire

N° 153 | Mai 2020
ISSN 0947-8833

MARIE qui défait les nœuds,

Chers membres et soutiens de la Chaîne Mariale de Bénédiction, j'ai le plaisir d'écrire cette petite rubrique comme contribution spirituelle à votre circulaire actuelle. Pour ce faire, je souhaite m'arrêter sur le célèbre tableau de « Marie qui défait les nœuds ».



L'œuvre originale voit le jour autour de l'an 1700 et se trouve actuellement à Augsbourg dans l'église St Pierre de Perlach (Allemagne) : Marie défait tranquillement, patiemment et sereinement un nœud sur un ruban blanc qu'un ange lui présente tout emmêlé et plein de nœuds sur son côté gauche. A la droite de Marie, le ruban descend →

dénoué et lisse dans des ondulations légères et apaisées dans la main d'un autre ange qui le réceptionne. La Mère de Dieu qui défait les nœuds est une représentation unique et magnifique de l'art qui invite à une contemplation approfondie.

Le tableau vit de sa luminosité particulière : Marie baigne dans la lumière vive de la gloire céleste – entourée de chœurs d'anges – et est remplie de l'Esprit Saint symbolisé dans la partie supérieure par une colombe. Marie a une vision plus étendue et plus claire dans le ciel parce qu'Elle vit dans la contemplation de Dieu. En même temps, Elle reste entièrement tournée vers nous, humains, parce qu'Elle est notre Mère ; Elle reste à nos côtés, intercède pour nous et nous transmet la bénédiction de Dieu. C'est ce que représente cette œuvre : Marie est active pour nous, humains, et est intégrée dans les actes salvateurs de bénédiction de Dieu. Marie s'intéresse à nos intentions et à nos désirs. Dans ce tableau, l'Homme se voit accorder un rôle intéressant. Car en-dessous de la Mère de Dieu, sous les nuages du ciel, on constate une rupture de couleurs. Celles-ci sont plus troubles et plus tristes. Au milieu de l'obscurité, nous voyons dans la partie inférieure un homme conduit par un ange vers une église située sur une montagne – et là, les couleurs deviennent plus claires et plus lumineuses.

Dans cette représentation de « Marie qui défait les nœuds », je reconnais avant tout une demande et un besoin ardents de trouver refuge auprès de notre Mère du ciel. Marie doit nous aider à dénouer les confusions et les nœuds de notre vie afin que nous (re)trouvions pas à pas le chemin de l'obscurité vers la lumière. Oui, ma vie contient certaines choses qui sont des sources de confusion enchevêtrées. Des choses qui me lient et me déstabilisent ; qui ne me lâchent plus et me paralysent ; qui me rendent malade. Tout n'est pas lisse, détendu et serein. Un coup du sort que je n'arrive pas à surmonter. Une rencontre ou un événement qui me poursuit et m'accable. Être confronté aux nœuds de ma vie et les supporter sont devenus une lutte de tous les jours. Avec mon regard tourné vers la Mère céleste, j'implore la grâce

de la patience quand j'essaie d'ordonner et de défaire mes nœuds – car la brutalité et la précipitation ne me permettront pas d'atteindre cet objectif. Avec Marie, j'ai quelqu'un à mes côtés qui m'aide et prend le ruban de ma vie entre ses mains – précisément à l'endroit où je n'arrive plus à avancer. Elle contribue patiemment à défaire les nœuds.

Les nœuds de la vie ne sont pas simplement supprimés ; ce ne serait pas réaliste. L'œuvre veut ouvrir davantage mon regard sur l'ensemble de ma vie et sur l'espérance de ma foi que Dieu tient prête pour moi. Marie vit déjà dans cette espérance pour moi ! L'œuvre de Marie qui défait les nœuds est donc une représentation de ma vie : le chemin de l'obscurité et de l'incertitude vers la lumière et la joie du ciel.

Sur ce chemin, je vous confie tous à l'intercession de la Mère de Dieu et vous recommande la prière ci-dessous à Marie qui défait les nœuds.

Avec mes salutations chaleureuses de bénédiction,
Père Jan Gerrit Engelmann,
Collaborateur sacerdotal dans la paroisse
St. Laurentius Nentershausen

Prière à MARIE qui défait les nœuds

Sainte MARIE, Mère de DIEU et Vierge pleine de grâces, Tu es celle qui défais nos nœuds ! Par tes mains pleines de l'amour de DIEU, Tu défais les obstacles sur notre chemin tel un nœud qui se transforme dans tes mains en un ruban lisse de l'amour de DIEU ! Toi, la Vierge et Mère sainte et merveilleuse, défais tous les nœuds que nous nous créons nous-mêmes par notre propre volonté et tous les nœuds qui sont autant d'obstacles sur notre chemin. Par ton regard, illumine le ruban de notre vie afin que tous les nœuds deviennent invisibles et que nous puissions, pleins de gratitude, défaire par tes mains tout ce qui est inextricable. Amen.

Prions !

Chers amis de la CMB, nous souhaitons par cette circulaire commencer une « action de prière ».

Dans les mois à venir, prions en tant que communauté la prière à Marie qui défait les nœuds pour les intentions de l'Eglise universelle. Ensemble, prenons le ciel d'assaut et bénissons chaque jour tous les prêtres et consacrés !

Intentions de prières générales du Saint Père

Mai 2020: Pour les diacres

Prions pour les diacres, fidèles à leur charisme au service de la Parole et des pauvres, soient un signe stimulant pour toute l'Eglise.

Juin 2020: Le chemin du cœur

Pour que ceux qui souffrent trouvent des chemins de vie en se laissant toucher par le Cœur de Jésus.

Juillet 2020: Nos familles

Prions pour que les familles d'aujourd'hui soient accompagnées avec amour, respect et conseil.

Août 2020: Le monde de la mer

Prions pour les personnes qui travaillent et vivent du monde de la mer, parmi eux les marins, les pêcheurs et leur famille.

Septembre 2020: Respect des ressources de la planète

Prions pour que les ressources de la planète ne soient pas pillées, mais soient partagées de manière équitable et respectueuse.

Octobre 2020: La mission des laïcs dans l'Eglise

Prions pour qu'en vertu du baptême, les fidèles laïcs, en particulier les femmes, participent plus aux instances de responsabilité de l'Eglise.

Novembre 2020: L'intelligence artificielle

Prions pour que les progrès de la robotique et de l'intelligence artificielle soient toujours au service de l'être humain.